

# Partenariats noir•vision

noir•vision est un magazine numérique dédié aux nombreux aspects de la couleur noire qui a vu le jour le 2 février 2019. La cible est intergénérationnelle et non genrée, sensible aux technologies, à la culture et aux arts numériques.

Afin de proposer et de maintenir une ligne éditoriale de qualité, divers leviers ont été imaginés.

> L'affiliation, le plus simple à mettre en place, on la retrouve sous forme de liens sortants vers des sites marchands dans les publications.

> Le club fermé des Noir•Angels, un engagement limité à 49 places qui offrent des avantages exclusifs.

> La publication d'articles sponsorisés, sous réserve qu'ils respectent la ligne éditoriale.

40 eur si l'article est fourni par le partenaire.

80 eur si noir•vision se charge de la rédaction.

> Le partenariat exclusif, sur une période de un à trois mois renouvelable, ou chaque publication, sauf sponsorisée, est accompagnée d'une mention "*En partenariat avec...*".

250 eur par mois.

Pour toute information complémentaire, merci de contacter :

**Jérôme Chesnot**

jerome@noir.vision

00 34 634 540 900

**Systaime**

systaime@noir.vision

00 33 6 75 60 21 27

# www.noir.vision

# noir•vision partnerships

noir•vision is a digital magazine dedicated to the many aspects of black color, launched on February 2, 2019. The public target is intergenerational and gender-neutral, sensitive to digital technologies, culture and digital arts.

In order to propose and maintain a quality editorial line, various approaches have been devised.

> Affiliations, the easiest to set up, are found in publications as links to commercial sites.

> The closed club of Noir-Angels, a commitment limited to 49 entries that offer exclusive advantages.

> The publication of sponsored articles, provided they respect the editorial line.  
40 eur if the post is provided by the partner.  
80 eur so noir•vision takes care of the writing.

> The exclusive partnership, over a period of one to three months, renewable, or each publication, except sponsored, is accompanied by a mention "In partnership with...".  
250 eur per month.

For further information, please contact:

Jérôme Chesnot  
jerome@noir.vision  
00 34 634 540 900

Systaime  
systaime@noir.vision  
00 33 6 75 60 21 27

**www.noir.vision**